

6227/AB XXIV. GP

Eingelangt am 25.10.2010

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage**

Nr. 6329/J der Abgeordneten Ing. Hofer u.a. wie folgt:

Frage 1 und Frage 2:

Die Verteilung der Fälle, bei denen ein Leistungstransfer (Pensionen) in EU- bzw. EWR-Staaten sowie in Vertragsstaaten stattfindet, kann unten stehender Tabelle entnommen werden (Stand: Dezember 2009).

Leistungstransfer (Pensionen) im Verhältnis zu den EU-Mitgliedstaaten, EWR-Staaten und Vertragsstaaten Österreichs			
Stand: Dezember 2009			
EU- bzw. EWR-Staaten	Fälle Dez. 2009	Vertragsstaaten	
Belgien	634		
Bulgarien	102	Australien	8.155
Dänemark	248	Bosnien-Herzegowina	18.077
Deutschland	99.713	Chile	131
Estland	1	Israel	3.036
Finnland	113	Kanada inklusive Quebec	8.332
Frankreich	2.030	Kroatien	13.916
Griechenland	1.105	Mazedonien	2.036
Großbritannien	3.397	Montenegro	174
Irland	37	Philippinen	110
Island	9	Serbien	23.369
Italien	4.626	Tunesien	27
Lettland	2	Türkei	14.126
Liechtenstein	804	USA	14.635
Litauen	5	Summe	106.124
Luxemburg	139	Insgesamt	254.847
Malta	17		
Niederlande	1.387		
Norwegen	163		
Polen	4.120		
Portugal	71		
Rumänien	124		
Schweden	2.359		
Schweiz	12.567		
Slowakei	817		
Slowenien	9.319		
Spanien	1.296		
Tschechien	1.247		
Ungarn	2.234		
Zypern	37		
Summe	148.723		

Fragen 3-5:

Die Fragen 3-5 können in Ermangelung vergleichbarer Daten in den betroffenen Ländern nicht beantwortet werden.

Mit freundlichen Grüßen